

Inspección de nueva sede de la Lotería Nacional



13 de marzo de 2018



Personal de la Dirección Nacional de Ingeniería de la Contraloría General de la República, inspeccionó los trabajos de diseño, construcción y equipamiento de la Mansión Blanche nueva sede de la Lotería Nacional de Beneficencia (LNB) obra que se ejecuta con una inversión de B/. 5,047,371.00 y que forma parte del proyecto de Renovación Urbana de Colón.

Durante la inspección, encabezada por el director de ingeniería, Rogelio Robles, se constató que el proyecto tiene un avance de 50 por ciento y se encuentra en trámite una adenda de tiempo y costo.



- Participación Ciudadana -

Inspección de potabilizadora en Escobal



13 marzo de 2018



La nueva planta potabilizadora de Escobal, en la provincia de Colón, fue inspeccionada por personal de la Dirección Nacional de Ingeniería de la Contraloría General de la República. Esta potabilizadora, que fue construida a un costo de B/. 700.00.00 mil ya está terminada y se encuentra en operación.



- Participación Ciudadana -

Inauguración de oficina de descentralización en Gualaca



14 de marzo de 2018



El contralor Federico Humbert inauguró las nuevas oficinas para la fiscalización de fondos de la descentralización en el Municipio de Gualaca, provincia de Chiriquí



- Participación Ciudadana -

Consejo Municipal de David aborda tema de descentralización



14 de marzo de 2018



El contralor Federico Humbert participó como invitado en la sesión del Consejo Municipal de David, para conocer avances de los proyectos que se desarrollan con los fondos de la descentralización.



- Participación Ciudadana -

Inspección del Parque Metropolitano de David



15 de marzo de 2018



Durante una gira por la provincia de Chiriquí, el contralor Federico Humbert, y su equipo de trabajo inspeccionaron el avance de la construcción del Parque Metropolitano de David (PADEMA).



- Participación Ciudadana -

Contralor inspecciona nuevo estadio Kenny Serracín



15 de marzo de 2018



El contralor Federico Humbert y su equipo de ingeniería inspeccionaron el nuevo estadio Kenny Serracín de David, inaugurado el viernes 23 de marzo con el encuentro entre los equipos de Chiriquí y Herrera.



Contralor sostiene reunión con productores de arroz del país



23 de marzo de 2018



El contralor general, Federico Humbert, participó del encuentro con cientos de productores de arroz de todo el país, con el propósito de atender la agilidad en las gestiones de este sector.

La actividad que se realizó en la comunidad de Paja Blanca en el distrito de Alanje, provincia de Chiriquí, contó con la asistencia del ministro de Desarrollo Agropecuario, Enrique Carles; el director del Instituto de Mercadeo Agropecuario, Raúl Ávila; y del gerente Banco de Desarrollo Agropecuario, Ricardo Solís.



- Participación Ciudadana -